学校だより

## 1

## したか? こさいます。 流れが、

## 実り多い輝かし 成

l

ったかもしれませんね。生は、追い込みに必死だ 目?亥年は、十二支の中 を緩めることなく目標合であと僅かですので、気 始をどのように過ごしま くお願いします。 でも一番最後の年です。 です。十二支の中で何番 かりますか、そう「亥年」 格目指して頑張って下さ 進路決定や受験の本番ま いさて、今年の干支は、分 子年から始まった一つ 追い込みに必死だ まして 受験間近の3年 亥年でいった 今年も宜し おめでとう つけ、 に思い描く夢の実現のため 年」の今年は、まさに将来 身につけていきます。「亥 思考力・判断力・表現力を 活を通して様々なことを学 向けて新たなエネルギーを わりは植物に例えると実を であるともいわれます。 の努力と1%のひらめき」 蓄える年でもあるのです。 われます。「天才は99% に、力を蓄えていく年です。 いイメージですが、この終 「継続は力なり」とよくい 生徒の皆さんは、学校生 つまり、 経験し、多くの知識と 種子を宿す終わりで 次の始まりに

終 いわり もあ る を 年 告わ を磨き、エネルギーを蓄え、 いる「夢の種子」から「大輪 皆さんがそれぞれに持って た目標の実現に向けて、し さんも新年に当たって立て 中学校七〇周年記念式典 っかり努力を継続して自分 今月二七日には、真和志

こ存じの通り平成の時代が終わります。

げり

ん

## 字校教育目 自ら学び

たくましく生きる 心豊かで 生徒の育成

第14号 発 行 真和志中学校

與那覇 覚

七〇年 います。現在は、 生徒も多いと思 ているので観た 舎1階に掲示され 催されます。 時の写真が校 の様な素晴ら 前、 そ

まれた学校環境し 生活を充実させていって下さい。 学校に行くのが楽しいと思えるよう、学校 く学び、豊かな体験活動を通して絆を深め、 の環境に感謝しつつ、 館が完成し、 中で皆さんは、日々過ごしています。 い校舎、 体育 同級生や先生方と深過ごしています。こ

の

繋ぎ、正しい方向へと導く「豊かな心」を磨いた場合によっては、正しく活かす事がないと場合によっては、正しく活かす事がし、多くの知識も、逞しい身体も、心が伴わしい食生活を通してつくって下さい。しか に学び多くの知識を身につけ、ものの見方良い成長が大切だと話しています。主体的私は、常々「知・徳・体」のバランスの しょう。 した学校生活を送るための一番の基礎とな恵を身につけて下さい。また、楽しく充実考え方の幅を広げ、取捨選択し活用する知 学や進級に必要な力をしっかり身につけて 行きましょう。今年度の残り3ヶ月で、 強くそして正しく生き抜く力を身につけて 良く成長することで、変化の激しい社会を道徳」の授業がスタートします。バランス トとなります。4月からは「特別の教科 き身につけることは、とても重要なポイン る、逞しい身体を、適切な運動習慣や望ま 良い形で平成三一年度を迎えるようにしま 進

部活動で、

真和志中学

|校をもっと盛り上げて

刺激になりますね。

及び 祝賀会が 開

花いっぱいの雪

9年が生徒の皆さんにとって実りの多 今年の「亥年」 のように、 い輝かしい一年になることを記念 来るよう、自分自身をバランスよく磨 に向けて、より良い自己実現が達成出 終わりがあって、また始まる。 5月からは新元号がスタートし 力を蓄えていきましょう。201 新年のあいさつとします。 新しい時代 まさに ます。

那覇地区新人バドミントン大会 個人D3位 男子団体準優勝、

でもダブルスで3位に

見事準優勝!、

個人戦

ミントン部が団体戦で

したが、

本校男子バド

日から開催されてい 新人大会が一二月二六

ま

がありました。

年末に嬉しい

ンプリに続く嬉しい報

ダンス部の県大会グラ 績を残してくれました。 入るなど素晴らしい成

告でした。

夏の地区大

会での活躍が楽しみで

他の部活動にも良い

**園間返中学校バトミントン競技大会**